
De nombreuses mesures de prévention élémentaires coûtent presque rien et sont parfois même gratuites. Par exemple, les membres d'une famille ou le personnel de la maison ne devraient jamais laisser entrer des visiteurs sans identification appropriée. Un système d'intercommunication par vidéo ou un judas, qui permet d'observer les visiteurs avant de les laisser entrer, est recommandé. Ne laissez jamais les portes, y compris les portes de garage, déverrouillées. Ne laissez personne prendre des photos ou être interviewé dans votre maison sans l'approbation de l'agent de sécurité de la mission. Évitez de mener des activités sociales de routine comme des parties de tennis à la même heure et au même endroit chaque semaine. Prenez garde aux travailleurs à proximité dont les actions ne semblent pas habituelles.

Procédez à une vérification de la sécurité ou des antécédents de tout le personnel de la maison. Ne discutez pas de renseignements personnels s'ils peuvent vous entendre. Demandez aux domestiques et aux membres de la maison de ne pas donner de renseignements sur vos activités et sur vos alliés et venues à des étrangers qui posent des questions à ce sujet.

Expliquez à tous les membres de la maison qu'ils ne doivent pas accepter de colis ou d'autres articles, sauf si vous les avez avisés préalablement de leur livraison. Dans le doute, le colis devrait être refusé.

L'accès aux fenêtres et aux portes doit être vérifié régulièrement au cours de la journée et avant la nuit.

Bloquez les fenêtres des étages supérieurs qui sont accessibles par les arbres, les toits inférieurs, les balcons, les portes coulissantes en verre ou les portes françaises.

Gardez votre maison bien éclairée, à l'intérieur comme à l'extérieur. Des projecteurs placés à des endroits stratégiques peuvent empêcher les assaillants potentiels de se cacher dans l'ombre.

Une fois la nuit tombée, gardez les rideaux ou les couvre-fenêtres fermés. N'ouvrez la porte que si vous connaissez la personne qui désire entrer. Ne restez pas dans la lumière où vous pourriez devenir la cible de tireurs embusqués.

Chaque maison doit être munie d'équipement de sécurité et d'incendie et les membres responsables de la famille doivent savoir comment l'utiliser.

Les minuteriers pour l'éclairage et la radio, le ramassage du courrier et la suspension de la livraison quotidienne de courrier et de journaux permettent d'éviter d'annoncer que personne ne se trouve à la maison.

Les numéros d'urgence doivent être placés près de chaque téléphone de votre résidence et tous ses occupants doivent transporter ces numéros dans leur portefeuille. Ne laissez jamais de clé sous le paillason ou dans la boîte aux lettres. Si une clé est perdue, remplacez tous les barilletts de serrure.

Assurez-vous que tous les invités qui assistent à une cérémonie dans votre résidence sont identifiés de la façon non équivoque avant d'y être admis. Le même soin devrait être apporté au personnel supplémentaire embauché pour l'occasion.

Avisez les autorités compétentes ou l'agent de sécurité de la mission de tout véhicule suspect et de toute personne louche se trouvant à proximité de votre résidence.